

La concejala de Sanidad visita el `Mamobús´ para la detección precoz del cáncer de mama, instalado en Móstoles

Fecha de publicación: 8/02/2017 0:00

Descripción:

- **Estará hasta mañana, 9 de febrero, en el Hospital Rey Juan Carlos (calle del Gladiolo, s/n).**



La concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo García, ha visitado esta mañana la Unidad Móvil de Prevención del Cáncer de Mama de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), ubicada en el Hospital Rey Juan Carlos (c/ del Gladiolo, s/n), en compañía de la presidenta de esta Asociación en Móstoles.

La campaña que se está llevando a cabo en el municipio hasta el jueves 9 de febrero consiste en la realización, en la unidad móvil denominada Mamobús, de mamografías a mujeres del municipio con edades comprendidas entre los 50 y 69 años de edad.

La población femenina de esta edad está recibiendo, previamente, una carta personalizada con la citación del día y hora en la que deben acudir a la unidad para realizarse la prueba. La campaña está promovida por la Comunidad de Madrid y la Asociación Española Contra el Cáncer.

Estos equipos móviles cuentan con recursos materiales de última generación y profesionales altamente cualificados. Realizan una labor de prevención y detección precoz del cáncer de mama que es fundamental para el tratamiento y superación de esta patología, finalidad que la Concejala ha querido apoyar y potenciar con esta visita.